

Asher Gal



Asher ist aus Israel und praktiziert seit 1988 die Vipassana-Meditation. Er ist Schüler des bereits verstorbenen Phra Banyat Akakyanoat im Wat Rampoeng, Chiang Mai und des Ehrwürdigen Ajahn Tong Sirimangalo (+2019) im Wat Phradhatu Sri Chomtong. Viele Jahre unterstützte er Khun Thanat Chindaporn (+2022) bei den Kursen, die in Israel organisiert wurden und Phra Ajahn Ofer im israelischen Zentrum. Ihm die höchste Auszeichnung für Laien in Thailand, die goldene Säule des Dhamma – das „Sema Dhammacakka“ – von Ihrer Königliche Hoheit der thailändischen Prinzessin Maha Chakri Sirindhorn überreicht.

(English version)

Asher is from Israel and has been practicing Vipassana meditation for since 1988. He is a disciple of the already deceased Phra Banyat Akakyanoat in Wat Rampoeng, Chiang Mai and of the venerable Ajahn Tong Sirimangalo (+2019) in Wat Phradhatu Sri Chomtong. Many years he assisted Khun Thanat Chindaporn (+2022) in the courses organized in Israel and Phra Ajahn Ofer in the Israeli centre. He was presented with the highest award for lay people in Thailand, the Golden Pillar of the Dhamma – the “Sema Dhammacakka” – by Her Royal Highness the Thai Princess Maha Chakri Sirindhorn.